

24Jam

HUT Bhayangkara,Ini Yang Disampaikan Dandim Saat Di Polres Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Jul 1, 2022 - 19:49



Dandim saat berikan sambutan di HUT Bhayangkara Ke-76 di Polres Salatiga

SALATIGA-Acara kunjungan dan silaturahmi Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE,M,Si bersama Perwira Staf jajaran Kodim 0714/Salatiga

dalam rangka HUT Bhayangkara Ke-76 di Polres Salatiga Jl. Adisucipto, Kalicacing, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga, Jumat(01/07)



Kedatangan Dandim beserta Jajaran Forkopimda Salatiga disambut Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, SH. SIK, M. Si. beserta Perwira Staf Polres Salatiga.



Kegiatan ini menunjukkan bahwasanya Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga bersinergi dan harmonis untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap masyarakat dengan kebersamaan TNI dan Polri. Juga untuk menciptakan

masyarakat Indonesia yang aman dan sejahtera sesuai dengan cita-cita para pendiri Bangsa.

Kapolres Salatiga tidak henti-hentinya mengucapkan Terima kasih kepada jajaran Forkopimda Salatiga yang hadir untuk bersilaturahmi di HUT Bhayangkara tersebut,"saya selalu Kapolres mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran TNI Polri masyarakat kota Salatiga yang telah memberikan sumbangsih berkolaborasi berkoordinasi dan berkomunikasi selama ini sehingga kota Salatiga tetap dalam keadaan aman tertib dan damai"ujarnya.

Dandim 0714/Salatiga dalam kesempatan tersebut juga mengatakan keluarga besar dari Kodim 0714/Salatiga mengucapkan Dirgahayu Kepolisian Republik Indonesia semoga dalam pelaksanaan tugas kedepan Polisi presisi terus bisa dijalankan dan bekerjasama bersama institusi terkait.

"Melalui momentum yang sangat baik ini, semoga Kekompakan TNI-Polri yang sudah terjalin baik, semakin kedepan makin baik lagi. Selamat HUT Bhayangkara ke-76. Semoga Polri senantiasa dicintai oleh masyarakat" Ucap Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.

Dalam kegiatan Silaturahmi tersebut turut pula dihadiri oleh Danyonmek R 411/6/2 Kostrad Mayor Inf Subandi, S.E., M.I.P beserta anggota dan Perwira Yonmek R 411/6/2 Kostrad, Sekda Kota Salatiga Ir Wuri Pujiastuti, MM, Kajari Kota Salatiga Herwin Ardiono, SH. MH, Ketua pengadilan Negeri Abdulatib S.H M.H serta Ibu Bhayangkari Polres Salatiga.

Editor:Yudha27